

Mercredi 29 Septembre 2021

Aujourd'hui se déroulait la deuxième journée RAID du district de Tonneins proposant aux élèves des collèges du secteur une journée multi activités sur le lac de Clarens à Casteljaloux. Tenant compte du contexte particulier lié à la crise de la covid 19, l'équipe des professeurs d'EPS du collège a pris le parti d'engager sur cette première journée les élèves de l'AS des niveaux 6ème et 4ème et de conserver les enfants des classes de 5ème et 3ème sur l'entrainements de badminton au sein du gymnase du collège.

SORTIE AU LAC DE CLARENS A CASTELJALOUX:

C'est sous une météo capricieuse mais dans une ambiance bon enfant que 33 élèves des niveaux 6ème et 4ème du collège sont venus représenter les couleurs de Germillac et faire de leur mieux dans les différentes activités proposées sous la responsabilité de Mme Fayemendy-Darribère.



Kayak:



Trail et course d'orientation:



Un grand merci à Damien, surveillant du collège, pour son aide précieuse apportée pour accompagner les élèves du collège pendant cette sortie UNSS.

ENTRAINEMENT BADMINTON:

29 élèves de 5ème et 3ème étaient présents afin de s'initier aux fondamentaux et de mettre en pratique les règles de la discipline dans un affrontement par niveau de classe sous la vigilance de M. Dousse.



Venez nombreux pour progresser dans de multiples activités sportives afin de représenter au mieux les couleurs de Germillac !!!
Tenez vous informés en consultant les panneaux d'informations des activités proposées la semaine prochaine.

Pensez à toujours arriver en tenue avec un masque,un sac plastique et une bouteille d'eau marqués à vos noms.